



加久藤中だより

あいさつ
日本一

自主と共生
感謝と貢献

令和5年5月31日 発行 No.2

えびの市立加久藤中学校 文責：校長

第77回体育大会

雨天のため延期された体育大会が、5月15日（月）に開催されました。2日間待たされましたが、この日は五月晴れで、3年生を中心に、これまで練習してきた成果を十分に披露することができました。

新型コロナウイルス感染症や熱中症に配慮しつつ、4年ぶりにほとんど制約のない体育大会でした。

最初に吹奏楽部が演奏する中、大きなかけ声とともに入場行進を行い、開会式が行われました。

エール交換では、練習や予行を通して、団長の声が一番出ている、迫力あるものになっていました。

応援のときも演技の時も大きな声を出して、見ているもとても気持ちの良いものでした。また、競技の際は、最後まで全力で取り組む姿勢が見られて、4月からの成長がとても感じられるものになりました。

体育大会が平日開催になったのにもかかわらず、多くのご来賓の皆さま、保護者・地域の皆さまにご来場いただき大きな拍手と声援をいただきました。生徒はもちろん教職員も力をいただきました。ありがとうございました。

最後に、短い準備期間と練習時間でしたが、与えられた時間の中、集中して準備に取り組んでくれた生徒の皆さんに大きな拍手を送ります。



選手宣誓



エール交換



親子団技



団対抗ダンス



団対抗リレー



総合優勝青团、応援賞赤団

生徒総会

25日（木）に、生徒総会が行われました。今年の生徒総会は、総会資料をタブレットで配信して、ペーパーレスで行われました。

前半は、昨年度の活動報告と今年度の生徒会スローガンと活動方針の説明及び承認を行いました。特に質問もなく、提案通り決定しました。

後半は、「ボランティアを活性化させるには」という議題で全体討議を行いました。

これまで、学級での話し合いを重ねてきたので、他のクラスの提案について、質問や反対意見・賛成意見がたくさん出されました。一人一人が、テーマについて真剣に考えている様子うかがえました。

話し合いの結果、「ボランティアに参加した人数を記録する。」「登校したら直ぐにボランティアに参加できるように鞆の置き場所を考慮する。」に決まりました。

細かい部分は、今後生徒会執行部で検討し、周知することになっています。ボランティアの意義を一人一人が考え、積極的に参加し、ボランティアが活性化できるといいですね。



生徒総会全体の様子



学級毎の話し合いの様子



学校行事等はホーム

ページでも随時お知らせ

しています。是非ホームページも見てください。スマホでは右のQRコードから見るすることができます。



6月の主な行事

- | | |
|---------------|--------------------------------|
| 2日（金） | 水質調査（1年）、尿検査（二次）
地区中総体選手激励会 |
| 3日（土）、4日（日） | 地区中総体陸上競技 |
| 10日（土）、11日（日） | 地区中学校総合体育大会 |
| 14日（水） | いい子あいさつ運動 |
| 15日（木）、16日（金） | 地区実力テスト（3年） |
| 16日（金） | 参観日、学校保健委員会 |
| 19日（月） | 小学校への読み聞かせ（3年） |
| 20日（火） | 風水害引渡し訓練（小中合同） |
| 21日（水） | 耳鼻科健診（3年） |
| 22日（木） | 私立高校説明会（3年） |
| 23日（金） | 県立高校説明会（3年） |